

Die ersten Sponsoren sind gefunden

Trainieren Sie mit den Pick up Freunde Lippe

Es gibt Neuigkeiten von den Pick Up Freunden Lippe, die ersten vernünftigen Sponsoren sind gefunden, ein neues Wettbewerbfahrzeug ist aufgebaut und terminlich stehen die Offroadmächtig im Stress.

Am vergangenen Wochenende sind noch zwei Fahrzeuge bei der Steinbeißer Trophy in Süddeutschland gelaufen. Hier im Extertal hingegen wurde am vergangenen Sonntag das neue Wettbewerbfahrzeug, ein Suzuki Sj 413, getestet und für mehr als gut befunden. Besitzer und Fahrer des Suzuki ist diesmal der Gründer und Organisator Kai Czarnacki selbst. „Dass das Fahrzeug für ein „Fast-Serienfahrzeug“ so gut geht, hätte ich nie gedacht“, so Kai Czarnacki nach der ersten Testfahrt. Auch die neuen Sponsoren waren sich einig: Das ist ein Fahrzeug, das für Werbezweck gut geeignet ist. Darum haben sie sich auch gleich dran beteiligt. Es handelt sich dabei um Jörg Manicke von Manicke Creativ Werbung aus dem Extertal und Axel Mesch, Sportleiter AC Lemgo, und selbständiger Versicherungskaufmann für die Mecklenburgische Versicherung mit Büro in Lage. Kai Czarnacki freut sich über das Sponsoring, denn ohne Unterstützung ist so ein Hobby nicht mehr möglich.

Die Pick Up Freunde Lippe unterstützen den AC Lemgo als Helferposten z.B. beim Hexenslalom schon seit Jahren. Auch mit Firma Manicke arbeiten die Puffs schon ewig zusammen.

Trotz des 10-jährigen Bestehens der Pick Up Freunde Lippe findet



Freuen sich über das neue Fahrzeug: Jörg Manicke, Kai Czarnacki, Gründer der Pick Up Freunde Lippe, und Axel Mesch.

dieses Jahr aus zeitlichen und finanziellen Gründen keine Großveranstaltung mehr statt. Wir sind entweder selbst kräftig am Trainieren oder auf Veranstaltungen in ganz Deutschland oder Polen anzutreffen.

Wer Interesse hat, ist an den Trainingstagen in Silixen als Besucher gern gesehen und kann sich über die Geschicklichkeitsveranstaltungen genaustens informieren oder eventuell als Beifahrer an dem Konzentrationsgefühl teilhaben. Wer ist schließlich schon einmal in einem 3-Achser Volvo Lappländer oder einem Pinzgauer gefahren. Hier gibt es alles zu sehen und zu erleben.

Weitere infos unter www.pickupfreunde.de www.offroadtage.de